## Est Républicain 26/07/13

## Rougemont

## Des vélos adaptés remis au foyer d'accueil Le Manoir

La Croix verte et l'Association des familles d'enfants handicapés de La Poste et de France Télécom (AFEH) ont financé des vélos adaptés aux personnes handicapées remis au foyer Le Manoir en collectant les bouchons plastiques.

MM. Guy, responsable de la commission bouchons dans le Doubs, et Degorgue, ancien receveur à Rougemont et parent d'un pensionnaire du Manoir, membre de AFEH, informent que 90 sacs de cent litres, environ, sont nécessaires pour réaliser ce financement d'aide aux handicapés.

La Croix verte, créée en 1983, prend en charge le tri, le conditionnement, l'envoi des bouchons et gère l'argent collecté pour financer des projets locaux ou collectifs en faveur d'action sports loisirs pour les handicapés. L'acheminement des bouchons est entièrement assuré par La Poste et France Télécom jusqu'au point de traitement, le reconditionnement se fait aussi en poubelles et containers plastiques.

et containers plastiques. Un point d'honneur à tous ces bénévoles qui œuvrent pour le bien-être des autres.

A noter qu'en 2012 avec plus de 250 tonnes de bouchons traités, c'est plus de 36.000 € reversés. Christian Bouquet, directeur du foyer de vie pour adultes en situation de handicap mental et psychique, Le Manoir, géré par l'association d'hygiène sociale de Franche-Comté, a vivement remercié cet acte de générosité, les trois vélos spécifiques aux handicapés par leur conception permettent de garder la posture en cas de déséquilibre de l'utilisateur.

Un bon nombre de pensionnaires pourront ainsi pratiquer un nouveau sport. La réception voulue conviviale en présence des parents et des pensionnaires de l'établissement, par cette grande chaleur, des boissons non alcoolisées étaient offertes pour l'occasion.

A noter que trois points de collecte de bouchons existent à Rougemont : un à Express U, un à l'atelier, route de Bonnal et un au foyer Le Manoir où les bouchons peuvent être déposés au secrétariat.



■ Les bénévoles viennent de remettre les vélos à M. Bouquet.